

能登半島地震の被災者の皆様
日本精神薬学会会員の皆様
精神科臨床薬学研究会会員の皆様

2024年元旦に発生した能登半島における大震災により亡くなられた方々のご冥福を深くお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆さまにお悔やみ申し上げます。また被害に遭われたすべての皆さま、そのご家族及び関係の皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。被災地域の一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

日本精神薬学会（JSP）と精神科臨床薬学研究会（PCP研究会）は、この度の震災で被害を受けた地域の皆様に対し、僅かではありますが、復旧のための義援金をお送りしたいと考えております。義援金は、石川県のホームページ上（<https://www.pref.ishikawa.lg.jp/suitou/gienkinr0601.html>）に公開されている義援金の振込先へ2団体の金額を合わせて支援する予定です。

JSP 会員ならびに PCP 研究会会員の皆様方には、大切な会費を義援金として使用させていただくことをご理解いただき、本支援に対しご賛同いただければ幸いです。

後日、義援金の受付状況が公表される予定です。公表され次第、当学会ホームページ上で公開致します。

令和6年1月18日

精神科臨床薬学研究会 代表世話人 吉尾 隆
日本精神薬学会 理事長 黒沢雅広